



RECIBE EN PALACIO NACIONAL A QUIENES LO APOYARON

AMLO felicita... Y exige lealtad a sus legisladores

Arribo. Morena y aliados llegaron a ver al Presidente después de aprobar el Plan B en materia electoral

VALERÍA CHAPARRO Y MARCO FRAGOSO

Diputados y senadores de la coalición Juntos Haremos Historia — Morena, el Partido Verde Ecologista de México y el Partido del Trabajo — se dieron cita desde las diez de la mañana en Palacio Nacional, a la reunión organizada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde les pidió ser leales a su proyecto de transformación.

Eran poco más de las diez de la mañana cuando Manuel Velasco, senador del PVEM, llegó por la calle de Corregidora; siendo el primero de todos, trató de entrar por la puerta custodiada por militares, para después alejarse sonriente y avisar a los medios que el acceso sería hasta mediodía.

A lo largo de la siguiente hora, fueron llegando poco a poco algunos otros legisladores y secretarios, en camionetas que su chófer conducía. No obstante, pasadas las once de la mañana, un gran camión se estacionó en la esquina y de él descendieron una gran cantidad de diputados y senadores, encabezados por Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva en el Senado.

Citlali Hernández, César Cravioto, Félix Salgado Macedonio, Reginaldo Sandoval, Lucy Meza, María Clemente García, Delfina Gómez, Ignacio Mier, entre otros nombres, comenzaron formarse a lo largo de la calle, en espera de que los dejaran entrar.

Entre risas, quejas por la intensidad de los rayos del sol y ocasionales cantos de "¡Es un honor estar con Obrador!", los funcionarios aprovecharon la llegada de las corcholatas para tomarse fotos. El primero de ellos fue Adán Augusto, secretario de Gobernación, quien después de conversar brevemente, ingresó al recinto.

Posteriormente, se supo de la llegada de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de Méxi-

**CELEBRACIÓN**

Dentro del Palacio Nacional, el presidente López Obrador dirigió un mensaje a los legisladores, agradeciéndoles la aprobación de la iniciativa.

ASISTE CON IMAGEN

No pagan por foto para el mandatario

● Miguel Torruco, diputado de Morena, asistió a la reunión con una gran foto de la Marcha del Pueblo como obsequio para el primer mandatario.

Sin embargo, el fotoperiodista Luis Antonio Rojas, autor de la imagen, acusó en Twitter a Torruco de no pagarlo por la foto y que sin su permiso, la imprimió y se la regaló al presidente López Obrador.

Según los tuit de rojas, el legislador "quería tener rápido acceso al archivo original para tener una foto en exclusiva y montada en metal por lo que le pedí un precio elevado (...) pero ninguna idea le pareció pues sin aviso pasó esto", advirtió. /24HORAS.

co, incluso antes de que fuera visible, pues los gritos de "¡Presidenta, Presidenta!" por parte de los transeúntes la precedían. La favorita de las encuestas se detuvo a escuchar,

platicar y tomarse fotos con aquellos que entonaban la porra.

Al final, con discreción, arribó Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, quien a pesar de imprimirle velocidad a sus pasos, no pudo evitar encender de nueva cuenta la consigna dirigida a Sheinbaum.

Cerca del mediodía, los custodios de la entrada comenzaron a permitir el acceso de los legisladores.

'SENTIR ORGULLO'

Adentro, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los legisladores de Morena y sus aliados ser leales al proyecto de transformación que encabeza.

Con la ausencia del senador Ricardo Monreal, el jefe del Ejecutivo agradeció el trabajo legislativo del año y la aprobación del Plan B de la reforma electoral.

"Este es un acto de reconocimiento a ustedes, es un acto que implica como mujeres, hombres, ustedes legisladores hacen valer una palabra, un término, un concepto que es fundamental: la lealtad", dijo.

Desde el Salón Tesorería, el primer mandatario pidió a los políticos conducirse con lealtad y siempre anteponer los principios antes que la eficacia política.

"Deben de sentirse muy orgullosos, muy orgullosos porque lo que han hecho y van a seguir haciendo es ayudar a la gente pobre, eso es lo fundamental, eso es lo que debe guiarnos", declaró.